
 
 

 

SIANG  

   13.00 wib 

Nama Acara : Warta Siang  

Hari/Tgl     :  Sabtu, 19 Juli 2025 

Red/Desk     : Paramita 

Penyiar       :  

 

 

 
 

 
 

-------------------------------------OBB & EARCATCHER---------------------------- 
 

RADIO REPUBLIK INDONESIA YOGYAKARTA MENYAMPAIKAN 

WARTA SIANG. 

Pendengar,                                                      
➢  

➢ Pemerintah Kota Yogyakarta didorong untuk terus 
berinovasi guna mendongkrak PAD mereka// 
 

➢ Pemkab Sleman akan memperbaiki kualitas program 
WiFi gratis yang disediakan di tingkat padukuhan//  

 
Bersama Saya   ……………   inilah Warta Siang selengkapnya. 
 
 

---------------------------------------MUSIK TRANSISI---------------------------------------- 
 

 
 
 
 
 



 

19.07.2025/13:00/Dyan/Par Pendidikan untuk kemiskinan 

 

DPRD DIY mendukung program SRMA yang diharapkan 

mampu memutus mata rantai kemiskinan// Salah satunya 

melalui pendidikan karakter// Dyan Parwanto melaporkan//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal :---------------- 
SuaraAkhir : --------------- 

Durasi               :     mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 

Ctt:  
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MATERI VOICE: Dyan 
 

Komisi D DPRD DIY melakukan kunjungan kerja memantau pelaksanaan Sekolah Rakyat 
Menengah Atas -SRMA- 19 Sonosewu, sebagai bentuk komitmen dalam mendukung 
pemerataan pendidikan dan memutus mata rantai kemiskinan dari anak-anak yang bersekolah 
di sekolah yang diresmikan awal minggu kemarin, Senin (14/7/2025). Anggota Komisi D 
DPRD DIY Muhammad Yazid menegaskan, dukungan bagi para siswa untuk mewujudkan 
kesejahteraan masyarakat sangat diperlukan. Bahkan pada momen tersebut Yazid yang juga 
merupakan Ketum Pengda Forki mengaku siap mendukung salah satunya terkait kesehatan 
melalui karate yang juga bisa membentuk karakter siswa bukan untuk berkelahi namun 
membangun sikap sportif, menyalurkan energi ke hal yang positif, bahkan ke depan juga 
diharapkan muncul bibit atlet Karate dari para siswa. //-----insert-----// Merespon hal 
tersebut, Kepala Dinsos DIY Endang Patmintarsih mengatakan, saat ini para siswa masih 
dalam tahapan pengenalan sekolah, akan tetapi usulan tersebut cukup bagus sebagai bentuk 
kolaborasi yang menjadi kekuatan Sekolah Rakyat. //-----insert-----// Sekolah Rakyat menjadi 
komitmen Presiden Prabowo untuk memuliakan anak-anak dengan pendidikan berkualitas 
bagi keluarga miskin dan miskin ekstrim untuk memutus rantai kemiskinan melalui 
pendidikan.// 



 

19.07.2025/13:00/Dyan/Par Inovasi tambah PAD 

 

DPRD Kota Yogyakarta mendesak Pemkot agar berinovasi 

mendongkrak PAD// Karena efisiensi dikhawatirkan akan 

berdampak pada berbagai sektor khususnya anggaran belanja 

pegawai// Dyan Parwanto kembali melaporkan 

selengkapnya//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal :---------------- 
SuaraAkhir : --------------- 

Durasi               :     mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 

Ctt:  
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MATERI VOICE: Dyan 
 

Pimpinan DPRD Kota Yogyakarta mendesak Pemerintah Kota Yogyakarta untuk gencar 
berinovasi demi mendongkrak Pendapatan Asli Daerah atau PAD. Desakan ini muncul lantaran 
efisiensi anggaran yang diperkirakan akan berlanjut hingga tahun depan, sehingga membuat 
Pemkot tak bisa lagi terus-menerus bergantung pada dana transfer dari pemerintah pusat. 
Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Wisnu Sabdono Putro menyatakan, bahwa fenomena ini 
menuntut kemandirian daerah dalam upaya pembangunan. Ia menyoroti adanya penurunan 
target PAD dalam postur anggaran perubahan, dari semula 1 triliun rupiah menjadi 936 miliar 
rupiah. Penurunan terbesar terjadi pada sektor retribusi daerah dan pajak daerah. //-----
insert-----// Senada dengan Wisnu, Wakil Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Sinarbiyat Nujanat, 
menambahkan bahwa eksekutif seharusnya mulai melirik potensi-potensi baru untuk 
mengatrol PAD. //-----insert-----// Sementara itu, Wakil Ketua II DPRD Kota Yogyakarta, 
Triyono Hari Kuncoro, menegaskan kembali bahwa eksekutif tidak boleh menggantungkan diri 
pada dana transfer pusat. Ia khawatir, jika efisiensi anggaran kembali ditetapkan pada tahun 
2026, Pemkot Yogyakarta akan kesulitan menghadapi berbagai dinamika, terutama untuk 
menutup anggaran belanja pegawai yang cenderung tinggi. //-----insert-----// DPRD Kota 
Yogyakarta juga meminta kajian tentang potensi pendapatan, termasuk mengidentifikasi wajib 
pajak yang macet, sehingga dapat dikejar. Tujuannya, agar ketika terjadi guncangan hubungan 
keuangan pusat-daerah, dampaknya tidak terlalu besar. 



 

19.07.2025/13:00/Wahyu/Par Kualitas program wifi gratis di Sleman 

 

Menuai banyak persoalan, Pemkab Sleman berencana 

memperbaiki kualitas program WiFi gratis di tingkat 

padukuhan// Berita Selengkapnya dilaporkan Wahyu 

Suryo// 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : --------------------- 
SuaraAkhir : --------------------- 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MATERI VOICE: Wahyu 
 

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Sleman/ berencana memetakan ulang area 
blank spot/ atau daerah yang minim sinyal internet// Pelaksana Tugas Kepala Dinas 
Komunikasi dan Informatika Kabupaten Sleman Budi Santosa menyebut/ rencana pemetaan 
ulang dilakukan untuk memperbaiki kualitas layanan WiFi gratis padukuhan yang sempat 
dihentikan// ---Insert 1---    Pasca pemetaan ulang area minim sinyal internet/ Budi berjanji 
memastikan kualitas program WiFi gratis berjalan optimal setelah sebelumnya mengalami 
banyak kendala// ---Insert 2---Sedangkan Anggota DPRD Sleman Agus Riyanto mendorong 
pengawasan partisipatif masyarakat/ terkait program WiFi gratis padukuhan// Agar jika nanti 
program diaktifkan kembali/ betul-betul membawa manfaat bagi masyarakat/// 



 

19.07.2025/13:00/Harun/Par Ubur-ubur Api 

Masyarakat yang akan beraktivitas di pantai, di kawasan Kulon 

Progo harus mewaspadai munculnya ubur-ubur api// Berita 

selengkapnya bersama Harun Susanto// 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : --------------------- 
SuaraAkhir : --------------------- 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
Ctt:  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

04 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MATERI VOICE: Harun 
 

Wisatawan dan masyarakat yang beraktivitas di kawasan pantai Kulon Progo dihimbau tetap 
waspada// Hal ini dikarenakan kemunculan umur/ ubur ubur api di sejumlah Pantai Kulon 
Progo// Kemunculan hewan laut ini terlihat sejak hari Selasa kemarin// Koordinator 
Satlinmas Rescue Wilayah V Kulonprogo, Aris Widiatmoko mengatakan/ ubur-ubur api 
menepi biasanya dikarenakan faktor angin// Jika angin semakin kencang/ diperkirakan akan 
semakin banyak ubur-ubur yang menepi ke tepi pantai// Ubur-ubur api/ biasa muncul di 
bulan Juli sampai September// Hal ini dikarenakan perubahan suhu perairan selatan// Hal ini 
akhirnya yang mendorong ubur ubur mencari area yang lebih hangat di sisi utara//---insert---
Sari/ Warga Wates berharap pengunjung kawasan pantai berhati hati// Jika melihat ada ubur 
ubur bisa menjauh agar tidak menjadi korban//---insert---Sari berharap/ pengawasan bisa 
ditingkatkan agar tidak ada korban Ubur-ubur//  



 
 
 
 

 
 

 
 

CUE  
 

WARTA SIANG 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

19.07.2025/13:00/Aji/Par News Insert: Sipedet Cantik 

Sistem Pendataan Desa Cinta Statistik (Sipedet Cantik) akhirnya mulai 

dilaksanakan di Kabupaten Bantul// Program ini bertujuan untuk 

mengumpulkan data sosial ekonomi di tingkat desa atau kalurahan// Sehingga 

akan menghasilkan data yang akurat untuk perencanaan pembangunan yang 

tepat sasaran// Pada Jumat siang/ Wakil Bupati Bantul Aris Suharyanta menjadi 

peserta pertama yang mendapatkan kunjungan petugas pendata Sipedet 

Cantik// Aris menilai pendataan itu akan sangat krusial dalam upaya 

mengentaskan kemiskinan di Kabupaten Bantul // 

------ insert ----- 

Sebanyak 16 Kapanewon di Kabupaten Bantul menjadi sasaran pendataan ini 

selama sebulan ke depan// Sementara satu Kapanewon yakni Imogiri, tidak 

mendapatkan pendataan lantaran sudah dilakukan pada tahun 2024 lalu// 

Ctt: Insert putar file 04. Wsiang 19072025 – Aji – news insert – Sipedet cantik 
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19.07.2025/13:00/Aji/Par Ungkap Kasus Pencurian Rambu 

Polisi berhasil menangkap pencuri rambu lalu lintas yang 

beraksi di wilayah Bantul// Dalam melakukan aksinya pelaku 

berbekal alat berupa gerinda listrik// Berita selengkapnya 

bersama reporter Aji Permono//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal :---------------- 
SuaraAkhir : --------------- 

Durasi               :     mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
Ctt:  
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MATERI VOICE: Aji 
 

Unit Reskrim Polsek Sanden berhasil meringkus seorang pria berinisial YP warga Ngaglik, 
Sleman, karena kedapatan mencuri rambu lalu lintas di wilayah Bantul. Berdasarkan hasil 
penyelidikan, pria berusia 47 tahun ini ternyata sudah melakukan aksinya lebih dari satu kali. 
Kapolsek Sanden AKP Joko Mulyono mengatakan, tersangka diringkus saat sedang beraksi di 
wilayah Imogiri, Bantul pada 10 Juli lalu. Modus tersangka yakni memotong rambu lalu lintas 
menggunakan gerinda listrik. Selanjutnya, rambu tersebut dipotong menjadi beberapa bagian 
dan dinaikkan ke atas mobil pikap. Dari hasil penyelidikan, pelaku merupakan mantan 
pengusaha di bidang pemasangan baliho // ------ insert ----- //Usai diinterogasi, pelaku 
ternyata sudah beraksi di tiga lokasi di seluruh DIY. Selain itu, dalam melancarkan aksinya YP 
menggunakan pikap sewaan serta pelat nomor merah palsu. Tersangka pun mengaku hal itu 
untuk mengelabui pengendara jalan yang melintas// ------ insert ----- //Tersangka kemudian 
dibawa ke Polsek Sanden untuk proses lebih lanjut. Atas perbuatannya, YP dijerat Pasal 362 
kUHP dengan ancaman hukuman lima tahun penjara. 



 
 
 

 

Pendengar,                                 

Sebelum kami akhiri Warta Siang kali ini, kembali kami sampaikan 

pokok-pokok berita//  
 

➢ Pemerintah Kota Yogyakarta didorong untuk terus 
berinovasi guna mendongkrak PAD mereka// 
 

➢ Pemkab Sleman akan memperbaiki kualitas program 
WiFi gratis yang disediakan di tingkat padukuhan//  

 
DemikianWarta Siang kali ini, saya, …....mengucapkan terima kasih atas 

kebersamaan-nya.// Selamat Siang.// 

 

                             ----------------------TUNE TUTUP------------------- 

 
 


